

AGROALIMENTAIRE : l'usine de viennoiseries toujours attendue à Saint-James

Alors que le groupe coréen SPC a obtenu un permis de construire en décembre 2018 pour lancer la construction d'une usine de fabrication de viennoiseries à Saint-James, un premier bâtiment était attendu pour le début d'année 2019 mais rien n'a encore été fait. Selon certains élus, le projet pourrait être revu à la baisse mais il n'est pas remis en cause, la future usine devant permettre la création d'une cinquantaine d'emplois, avec des viennoiseries à destination de l'Asie et notamment de la Corée du Sud.